
  

 

  

 

 明日、5日は校内なわとび
記録会です。子どもたちは今
まで、学校の体育の時間はも
とより、休み時間や各家庭で
なわとび記録会に向けて練習
を積んできました。たくさん
の子どもたちが3学期のめあ
てになわとび記録会に関するめあてを立てて取
り組んでいました。是非、ご来校いただき、ご
声援をお送りください。きっと子どもたちの頑
張りの源となり、もてる力以上の力を発揮でき
るのではないかと思います。今年度は、1日での
開催となり、お子さんが複数人いらっしゃって
も応援しやすいのではないかと思います。イン
フルエンザなどの感染症での欠席もほとんどい
ません。明日は心配なく実施できそうです。ち

なみに中学年が９時
２０分から低学年が
１０時３５分から高
学年が１１時２０分
からの実施です。体
育館でお待ちしてお
ります。 

先月の28日(火)に6年生が総合的な学習の時
間で堀口分校に行って来ました。堀口分校で4
年生まで学習していた3人の先導で校舎を案内
してもらったり分校の１～４年生と体育館でド

ッジボールをして交
流したりしました。
また、いつも少人数
で掃除をしているの
で、手の届かないと
ころがあるというこ
とで、ボランティア

として清掃も行ってきました。本校の子どもた
ちは、堀口分校の中に初めて入ったということ
で、びっくりした私ですが、ド
ッジボールもボランティア清掃
も「楽しかった」「きれいになっ
てよかった」という子どもたち
の声に卒業を前にとても良い活
動ができたと感じました。 

 「デジタル新聞を読んで冬休み版」は、今回
で一区切りです。政治や経済、エンターテイン
メントも含めた様々な記事を目にし、いろいろ
なことを思い感じ取ったようです。今回感じた
思いを大切にしていきたいですね。 
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「能登半島地震から一年 祈り続く」 

１/８日(水) 

感想  

最大震度７を観測し、５００人以上が亡くなった

能登半島地震から１日で一年を迎えました。被災地

は亡くなった人への祈りに包まれました。お正月の

めでたい日に５００人以上の命を奪った能登半島

地震で、対策や防災バックの用意の大切さを、恐怖

を通して知りました。 

 ６年 山田 向日葵  

 

 

 

 

 

 

 

「戦後の『洋裁ブーム』」 

１2/26日(木) 

感想  

私は戦後の洋裁ブームの新聞記事を読んで、着物

を合成したワンピース、カーキ色の軍服を紺色にし

たり、支援物資を縫い合わせたりなど工夫して服を

作っていて、いろいろ考えているんだなと思いまし

た。 

 ６年 髙坂 笑理  

    「能登地震一年 祈り続く」 1/1日(水) 

感想  

能登半島地震で５００人以上が亡くなって、火事

では３００棟が焼けてしまってから一年経った今

でも、行方不明者や復興ができていないことを新聞

で知りました。これを見て自分はいまだに行方不明

の人がいるんだなと思って悲しいなと思いました。 

 ６年 中村 凌太朗  

 

「インフルエンザ急拡大」 

１2/25日(水) 

感想  

僕はインフルエンザが急拡大していると、ニュー

スを読んでから、かからないようにマスクをしま

す。テレビで歯磨きも有効と言っていたので冬休み

中もやります。 

 ６年 六角 光志  


